



北浦っ子

令和4年度学校だより4月号
4月8日発行
延岡市立北浦小学校 No1
文責：校長 甲斐 憲一

令和4年度 新学期スタート！

北浦小学校2年目となりました。校長の甲斐憲一です。今年も学校の情報を定期的に発信していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、令和4年度、新学期がスタートしました。子どもたちが学校に来るのを待っていたかのように、校庭に色鮮やかな花が生き生きと咲いています。子どもたちは、登校するとすぐに運動場に出て元気よく遊び始めました。私はこの情景が大好きですし、毎朝子どもたちから元気玉を受け取っています。

今年度は9名の転入の先生方を迎え、新任式が行われました。先生方から一人一人自己紹介をしてもらい、6年生の杏南さんが代表で歓迎の言葉を述べました。6年生として大変立派な歓迎の言葉でした。その後、子どもたちに担任の発表を行いました。希望どおりになってうれしかった人、希望が叶わなかった人がいるでしょうが、人との出会いを大切にしながら1年間一生懸命頑張ってもらいたいと思います。

新任式後には1学期の始業式が行われました。6年生の佳澄さんが作文発表を行い、今年度は最高学年として立派な6年生になり、下級生をまとめていくためにしっかりとした行動をとりたいという目標を発表しました。6年生は学校の顔であり、6年生の行動次第で学校全体が変わります。是非6年生は最高学年としての自覚と責任をもって、この1年間協力しながら頑張ってもらいたいと思います。

私も始業式の話の中で、春の選抜高校野球優勝校「大阪桐蔭高校」の選手の取組のことを紹介しながら話をしました。「日本一の全力疾走」、「日本一の声」などの目標を掲げて取り組んでいるということですが、誰にでもできる凡事だからこそ、徹底してやりきること（凡事徹底）を意識して取り組むことの大切さについて話をしました。きっと子どもたちもこれから意識しながらいろいろなことに取り組んでいくと思います。期待しています。



【運動場で遊ぶ子どもたち】



【転入の先生方】



【杏南さんの歓迎の言葉】



【佳澄さんの作文発表】

転入者の紹介

今年度の定期異動により9名が転入いたしました。保護者や地域の皆様、どうぞよろしくお願いたします。

① 上米良 剛	押方小学校からの転入	教頭
② 平出水 麻希子	上野小学校からの転入	学級担任
③ 武内 研人	日之影小学校からの転入	学級担任
④ 太神 佳那子	新任	学級担任
⑤ 新名 晃士	新任	学級担任
⑥ 伊東 麻実	新任	養護教諭
⑦ 関口 直子	諸塚中学校からの転入	栄養教諭
⑧ 田口 克己	新任	学習支援員
⑨ 猪俣 米美	岡富中学校からの転入	指導教員

令和4年度職員紹介



1年担任	太神 佳那子	音楽専科	木原 裕代
2年担任	武内 研人	養護教諭	伊東 麻実
3年担任	安田 泰太	栄養教諭	関口 直子
4年担任	新名 晃士	栄養職員	長谷 美幸
5年担任	平出水麻希子	主 事	松本 和美
6年担任	高岡 宣喜	技 術 員	渡部 三奈子
学習支援室1	濱辺 大地	学習支援員	田口 克己
学習支援室2	吉田 ひろ子	指導教員	猪俣 米美
理科専科	鹿島 嘉節	教 頭	上米良 剛
校 長	甲斐 憲一		

19名の教職員、力を合わせ、「北浦っ子一人一人が自ら考え、**幸動**し、地域とともに成長する学校」を目指していきます。今年度もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

幸動とは、今年度策定された延岡市の教育プラン（わかあゆ教育プラン）のめざす児童像に掲げられた言葉です。**幸動**～自他の**幸**せのために学び**行動**する子ども～

「自分のことだけでなく、まわりの事も考えて行動できる」そんな子どもたちがたくさん育ってほしいと願っています。